
华芳纺织拟向子公司增资

1

亿

华芳纺织 （

600273

） 公告， 公司

拟向全资子公司华芳夏津纺织有限公

司增资

1

亿元， 本次增资完成后， 公

司仍持有夏津纺织

100%

股权比例。

根据公司战略发展规划， 产业趋

于由东部向中西部转移的发展模式、

由传统制造业向现代机械自动化经营

的发展模式， 由劳动密集型的批量招

工难向解决区域经济发展的人力资源

型的招商引资的发展模式。 此次增资

增强了公司运营规模及经营实力， 优

化公司财务结构及缓解运营资金压力。

同时， 华芳纺织公布半年报，

2012

年上半年， 公司实现营业总收入

7.33

亿元， 比上年同期增长

2.28%

，

实现净利润

-3485

万元， 其中归属于

母公司所有者综合收益为

-3376

万元。

华芳纺织表示， 作为纺织行业企

业， 制约公司稳定增长的因素增多。

棉花等纺织原料价格大幅下调使企业

盈利空间减小， 纺织当前成本压力突

出， 行业增速将较上半年还会持续下

降。 公司下半年将重点在调整经营结

构和产品结构下工夫， 提高产品质量

和技术含量， 提高毛利水平， 开发高

端大客户和外贸直出客户， 通过经营

的上台阶， 确保公司主要产业的正常

运行， 力争扭亏增盈。 （邓亮）

天伦置业收吉源煤业剩余股权

� � � �天伦置业 （

000711

）今日发布公告

称， 该公司日前与龙红阳、 周锦城、 刘

宏和张邻等

4

位自然人签署了 《股权转

让协议》， 收购上述

4

位自然人持有的

贵州六盘水吉源煤业有限公司合计

40%

的股权， 股权收购价格为

780

万元， 而

后天伦置业将全资持有吉源煤业。

据悉， 吉源煤业成立于

2004

年

3

月

2

日， 注册资本

1000

万元， 经

营范围为煤炭的开采及销售。 截至今

年

6

月

30

日， 吉源煤业资产总额为

1.8

亿元， 净利润亏损

134.18

万元。

据悉， 吉源煤业合法拥有水城县阿戛

乡吉源煤矿的采矿权， 该煤矿的生产

规模为

30

万吨

/

年， 矿区面积为

2.1

平方公里。 （唐松）

中国重汽董事长王浩涛辞职

中国重汽 （

000951

） 今日发布公

告称， 董事会近日收到董事长王浩涛

的辞职报告。 王浩涛因工作原因申请

辞去公司第五届董事会董事、 董事

长、 战略委员会委员和薪酬与考核委

员会委员的职务。 （曹攀峰）
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吴长江回归雷士被拒

声称要求召开特别股东大会

证券时报记者 徐欢

在创始人吴长江突然离职引发的

风波持续近

3

个月后，

14

日晚间，

雷士照明 （

02222.HK

） 首次以官方

身份正面回应此事， 强调吴长江属于

主动辞职， 并认为重新委任吴长江为

董事长及董事不妥当。

该公告发布后， 吴长江称打算以

大股东身份回归， 昨日下午， 他在新

浪认证微博中表示： “正在走程序要

求召开特别股东大会， 很快！”

雷士照明将此次风波定性为企

业规范化经营过程中引起的冲突，

而不是股东利益之争。 对于吴长江

“被迫下课” 的说法， 公告回应说其

离职属于 “主动请辞”， 是吴长江基

于当时情况及上市公司有关规定作

出的决定。

针对吴长江被政府部门调查一事

及其他指控， 雷士照明专门成立了独

立的调查委员会， 并在公告中对调查

结果进行详细披露。

公告指出， 吴长江和经销商之间

存在实质性的利益关系。 吴长江对调

查小组承认， 在雷士照明首次

IPO

时， 他曾协助一些员工和经销商购买

大量股票， 员工和经销商将钱汇入他

的私人账户。 除此之外， 吴长江还从

经销商处获得了个人贷款， 但吴长江

表示这些贷款是对其为这些经销商介

绍某个业务机会的回报， 和公司无

关。 对于其间是否存在涉及雷士照明

的利益交换， 目前 “还没有掌握足够

的证据”。

其次是 “迁都” 问题。 调查小

组发现公司已将部分 “总部” 迁至重

庆的一个租赁大楼里。 有证据表示该

搬迁经过吴长江批准， 但董事会先前

通过决议只是批准转移一家销售公司

而非公司总部。 公告称， 吴长江表明

其签署的只是意向书， 故无需董事会

批准， 但调查组从相关方面获悉雷士

照明签署的是一份有法律约束力的

文件。 不过调查小组尚未获得这份文

件的复印件。

公告因此指出， 基于独立调查

小组的发现， 董事会认为重新委任

吴长江担任公司董事长及董事并不

妥当。

公告称， 罢工于

2012

年

7

月

27

日

停止。 并且雷士照明万州及惠州工厂共

有

50

家核心原材料供应商， 仅有

25

家

表示未来不再为雷士供货。 预计工厂现

有的存货足够维持一段时间生产， 如果

这种情况无法解决， 公司将寻找合适的

替代供应商。

另外， 雷士照明董事会否认市场

上关于

8

月

10

日之后雷士照明将生产

施耐德产品的传闻， 并指出施耐德仅

占雷士照明股份总体的

9.13%

， 因此关

于 “施耐德意欲吞并雷士” 的报道子

虚乌有。

雷士照明还同时发布盈利警告， 称

经初步评估， 预计公司今年上半年利润

较同期显著下降。 公告称业绩下滑主要

因产品成本增加、 消费者需求及销售额

降低所致。

昨日， 雷士照明在香港联交所复牌

开盘一度重挫

50%

， 但随后跌幅收窄，

收盘下跌

28.4%

， 报

1.01

港元， 创上市

以来收市新低。

京东方

285

亿合肥建

8.5

代线

证券时报记者 范彪

京东方

A

（

000725

） 今日 披

露 ， 将与合肥市人民政府 、 巢湖

城市建设投资有限公司在安徽省

合肥市投资建设一条薄膜晶体管液

晶显示器件 （

TFT-LCD

）

8.5

代全

工序生产线， 生产

55"

及以下的

TFT-LCD

显示屏和模组等产品， 项

目投资

285

亿元， 项目资金由双方

共同负责落实银团向项目公司提供

贷款解决。

双方约定， 合肥鑫晟光电科技有

限公司将作为该生产线项目的投资、

建设、 运营平台。 资料显示， 合肥鑫

晟光电成立于

2009

年， 是京东方与

安徽省及合肥市共同投资兴建的第八

代薄膜晶体管液晶显示器件

(TFT-

LCD)

项目， 合肥平板显示基地支柱

项目之一。

京东方

A

此次投建项目的具体

内容包括 ， 在合肥市投资建设及

生产经营第

8.5

代

TFT-LCD

生产

线及配套整机厂房和综合配套区，

项目选址在合肥新站综合开发试

验区。 项目设计玻璃基板尺寸为

2200mm ×2500mm

， 包括阵列 、 彩

膜、 成盒和模组等四部分生产工序，

产品为

55"

及以下的

TFT-LCD

显示屏

和模组等产品， 设计产能为玻璃基板

投片量

90

千片

/

月， 规划产能

1000

万

台

/

年， 生产线预计将于

2014

年一季度

正式投产。

合肥地方政府承诺， 在合肥新站区

内以最优惠的价格提供给项目公司约

1400

亩符合项目建设要求的熟地。 同

时， 承诺为京东方

A

提供

200

至

300

亩建设用地用于建设技术专家等核心骨

干人才住宅小区及综合配套设施。 此

外， 政府还会根据项目公司量产后实际

税收贡献情况落实财政奖励政策， 具体

金额按年测算。

京东方

A

称， 项目建成后， 公司总

体规模、 整体竞争力将得到进一步提

升。 将有利于提高公司液晶电视所需的

液晶显示屏产品竞争综合实力， 有利于

提升公司抵御市场波动风险能力， 有力

提升国内平板显示产业在国际市场中的

话语权。

同时， 公司提醒， 第

8.5

代

TFT-

LCD

生产线主要生产的产品为应用在

55"

及以下的

TFT-LCD

显示屏和模

组， 作为液晶电视和显示器产品的关

键组件， 其价格会受平板显示产业周

期性、 市场供需情况和整体经济环境

波动的影响。

东百集团遭丰琪投资举牌

注册地茶叶店背景神秘

证券时报记者 文泰

东百集团 （

600693

） 的二股东

福建丰琪投资有限公司在今年二

季度购入

1659.66

万股之后， 于

8

月

14

日继续增持近

63

万股， 持股

比例达

5.02%

， 突破了

5%

的举牌

红线。

东百集团今日公告， 公司接到股

东丰琪投资通知，

2012

年

8

月

14

日， 丰琪投资通过上海证券交易所集

中竞价交易系统买入上市公司股份

62.56

万股， 占上市公司总股本的

0.18%

。 而截至

2012

年

8

月

14

日，

丰琪投资共计持有上市公司股份

1722

万股， 已占上市公司总股本的

5.02%

。

丰琪投资首次进入公众视野，

始于

8

月

8

日披露的东百集团

2012

年半年报。 从未出现在公司前十大

流通股名单当中的丰琪投资， 半年

报披露时却以

1659.66

万股的持股

量跃居第二大股东席位， 持股比例

达

4.84%

。 据统计， 今年第二季度

东百集团股票加权均价为

7.7

元左右，

由此推测丰琪投资的投资成本约

1.3

亿元。 而就在即将触碰

5%

的举牌红线

时， 丰琪投资及时收手， 似是有意规

避举牌线。

然而， 东百集团半年报披露仅仅过

去一周， 丰琪投资就再度增持

62.56

万

股， 突破了

5%

的举牌红线， 如果背后

原因仅仅是公告中所称的 “看好长期投

资价值”， 似乎又有些勉强。

根据工商部门提供的信息显示， 丰

琪投资注册时间是

2009

年

7

月

24

日，

注册资金为

6000

万元， 投资范围为工

业、 地产、 商业、 投资等， 法人代表为

施文义。 工商登记的注册地为福州闽江

大道

90

号滨江丽景临江园

4

号楼

01

店

面。 而据媒体报道， 该

4

号楼

01

店面

只是一家茶叶店。

另据福建企业信用网的资料显示，

丰琪投资的法人代表郑淑芳， 其名下共

有

9

家公司， 分别涉及贸易、 百货店、

饲料经营等行业。 由于没有更为详细的

背景资料， 尚难判断郑淑芳是否为丰琪

投资的最终出资人。

张常春

/

制图

归真堂

IPO

尚需过舆论关

中国上市公司舆情中心

日前， 一度沉寂的归真堂再度出

现在人们视野， 公司董事、 鼎桥创投

合伙人张志鋆出面接受媒体采访， 并

透露归真堂首次公开募股 （

IPO

） 进

程最近的进展： 目前公司上市已无法

律障碍。

一时间， 进入冷却期已达数月的

“熊胆事件”， 再度掀起舆论浪潮。 媒

体纷纷追踪和围观， 相关的报道已经转

载过百， 不少重要的网站都把相关文章

放在极为醒目的位置； 而在微博上， 关

于归真堂能否上市的讨论及质疑更是言

辞激烈。

事实上， 归真堂能否上市主要阻力

可能不是法律障碍， 而是来自舆论的

质疑。 据中国上市公司舆情中心观察，

新一轮讨论中以反对其上市的意见为

主， 不同声音或被淹没， 或引发更大

的质疑。

深圳市同威投资管理公司创始人李

驰表示强烈抵制： “

A

股还缺熊股吗？

就差这一个？” 微博网友们则表示， 归

真堂这是 “为私利而打破道德底线”，

即使归真堂通过了审核这一关， 也不申

购其新股， 不在二级市场买卖其股票，

要让它 “从哪里来回哪里去”。

也有资本市场人士持不同看法。 如

新浪认证身份为经济学家的

王福重认为， 归真堂上市无

任何不妥之处。 此前归真堂

第一次置身舆论刀俎之下

时， 央视评论员王志安就曾

公开支持其上市， 他认为， 只要归真堂

符合上市条件， 就 “没有哪条法律规定

熊胆企业不可上市”。 而归真堂确实已

获得野生动物经营加工许可证， 符合林

业部门相关要求。 但这些不同声音遭到

了网友的质疑和批评， 王志安的微博账

号因此严重掉粉， 而归真堂取得许可证

的过程合法性则被质疑。

尽管此前归真堂称后悔上市， 尽管

投资方称上市不是取得资本回报的唯一

路径， 然而从归真堂锲而不舍地推进上

市进程的努力来看， 归真堂的资金饥

渴、 投资方欲获取资本回报的愿望还是

很强烈， 有媒体在报道中甚至用上了

“死磕

IPO

” 等词句。 尽管已无法律障

碍， 但归真堂在过发审会这一关之前，

仍然需要先过舆论这一关， 需要向公众

解释清楚 “熊胆制品” 这项生意存在和

发展的合理性。

云维股份中期亏损

期待优质煤炭资源注入

� � � � 云维股份 （

600725

） 今日公布

2012

年半年报， 受煤化工行业上下

游的双重挤压， 公司上半年主要产品

的盈利空间收窄， 经营业绩出现下

滑，

2012

年中期实现归属于上市公

司股东的净利润

-3.6

亿元， 基本每股

收益

-0.584

元。 但公司正在积极推进

非公开发行， 并对募投项目等内容进

行了优化。 未来受益优质煤炭资源的

注入， 公司盈利能力将得到改善。

为应对当前的严峻形势， 云维股

份正努力开源节流。 一方面， 加强对

生产装置的调控力度， 对盈利能力差

的产品装置主动调减负荷或停车检

修； 另一方面， 深入开展对原料供应

和产品销售市场的调研， 提高市场研

判的准确性和预见性， 力争实现物资

采购和产品销售环节的利润最大化。

另外， 备受市场关注的是， 云维

股份于

7

月

13

日公告了调整后的非公

开发行预案， 对募投项目、 发行价格

等内容进行了全面优化。 本次非公开

发行完成后， 公司炼焦煤保有储量将

增加约

5556

万吨， 无烟煤保有储量将

增加约

1257

万吨， 不仅煤炭自给率将

迅速上行， 其产业链的进一步完整及

资源属性的增强也将为公司未来的发

展奠定坚实的基础。 （程疆）

中国宝安出售资产回笼

8

亿

中国宝安 （

000009

） 今日发布公

告称， 公司拟将其持有的上海宝安企业

有限公司、 上海宝安大酒店有限公司和

上海宝安物业有限公司

3

家公司转让

给上海贵灵实业有限公司， 转让价格

为

3.7

亿元； 同时， 贵灵公司承诺代上

海

3

家公司偿还其对本公司的欠款

4.3

亿元。 交易后， 公司可回笼资金

8

亿

元， 预计产生

2.6

亿元左右收益。

中国宝安表示， 出售上述

3

家公

司， 是为了盘活公司存量低效资产，

回笼资金集中发展主业， 同时有助于

改善公司财务结构， 提升公司的资产

质量和盈利水平。 （唐松）

亚泰集团

将在朝鲜罗先市建工业园

亚泰集团 （

600881

） 今日宣布，

2012

年

8

月

14

日， 公司与朝鲜罗先

市人民委员会签订框架协议。 公司将

与罗先市人民委员会共同投资建设亚

泰 （罗先） 建材工业园。

据公告， 建材工业园占地面积约

为

50

万平方米， 位置位于雄尚港周

边， 合作期限

50

年。 建材工业园主

要包括水泥粉磨生产线、 商品混凝土

加工生产线、 干粉砂浆加工生产线、

市政构件生产线、 建筑工业化构件生

产线及其他建材产品。 水泥粉磨生产

线力争

2012

年

9

月动工兴建， 预计

12

个月内建成投产。 其他项目按市

场需求分期进行。

建材工业园的开发由亚泰集团

负责进行， 公司与罗先市人民委员

会签订土地出让合同， 取得土地使

用权。 土地使用权出让价格以土地

出让合同为准。 公司修建铁路专用

线厂外占地和修建厂外公路占地由

罗先市人民委员会无偿提供。 罗先

市人民委员会承诺将积极支持公司

在雄尚港周边建设亚泰 （罗先） 建

材工业园， 并在项目建设过程中及

投产后在电力保障、 交通运输、 给

排水、 劳动保障、 税收等方面享受

相关优惠政策。

公告称， 协议书签署后公司将

积极组织开展项目前期各项准备工

作， 待条件成熟时提交公司董事会

审议。 亚泰 （罗先） 建材工业园项

目属于长期项目， 短期内对公司业

绩影响不大。 （范彪）


